
Parere su Fusione fra i Comuni di Solarolo e Castelbolognese 

Come ho espresso nella Convocazione dei  Consiglieri Comunali del 26 gennaio 2017,  
il mio parere è contrario.  
Il mio parere deriva da considerazioni diverse e articolate che riassunte sono le seguenti: 

 Non vedo funzionale e nell’interesse dei Cittadini di Solarolo una Fusione 
Castelbolognese – Solarolo con la situazione a oggi con L’Unione: già conferite la quasi 
totalità delle Funzioni e le restanti verranno conferite nel 2018, l’anno prossimo, con 
esclusioni di Sport e Cultura: nello Studio di Fattibilità in merito ai rapporti con l’Unione 
non ho trovato elementi che mi abbiano fatto cambiare idea . 

  Non condivido alcune conclusioni che si trovano nello Studio di Fattibilità, a mio avviso su 
argomenti tutt'altro che  secondari 

 Non condivido inoltre Il percorso adottato dal 30 giugno 2016 sino al 26 gennaio 2017: 
nello stesso Studio di Fattibilità a pag 66 troviamo “Realizzazione dello studio di fattibilità”  
come primo passo e poi  come secondo passo “Dibattito pubblico iniziale sulla Fusione”. 

Per il dettaglio delle mie considerazioni , ripeto, diverse e articolate,  si possono ascoltare nella 
registrazione della “Convocazione dei Consiglieri Comunali  del 26 gennaio 2017.    
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